Página: 1



Evaden funcionarios de FGJ parquímetros

IVÁN SOSA

Funcionarios de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) evaden el pago de los parquímetros en la Colonia Roma.

Los servidores públicos estacionan sus unidades sobre Valladolid, entre Álvaro Obregón y Tabasco —cuadra que cuenta con señalamientos de que opera el programa de alcancías—.

En los parabrisas colocan tarjetones con la leyenda "FGJ. Coordinación Territorial Cuauhtémoc 7. Unidad Operativa", para evitar que sean colocados los candados inmovilizadores de llantas.

"El programa ordena que todo el mundo debe pagar, en ninguna parte del Reglamento para el Control de Estacio-

namiento en Vía Pública dice que los funcionarios del Ministerio Público están exentos", expuso la representante vecinal Lorena Núñez.

Los cajones marcados con líneas blancas en el pavimiento eran utilizados para dejar vehículos siniestrados, unidades que fueron trasladadas a Calle Antonio M. Anza, frente a las oficinas del Sector Roma de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

"Quitaron los autos siniestrados para hacerlo su estacionamiento particular, les fui a reclamar por petición de los vecinos, pero, con prepotencia, me dijeron que tenían un convenio con Ecoparq, lo que no es cierto", subrayó Núñez

Personal de la empresa operadora comentó que las oficinas de la Coordinación Territorial de la FGJ, situadas en el mismo edificio en donde se encuentra la Secretaría de Movilidad (Semovi), sí tienen asignados cuatro espacios marcados con líneas azules, libres de pago.

Además de dichos espacios, los funcionarios ocupan otros ocho balizados con líneas blancas, en los que los supervisores del pago de parquímetros omiten instalar la "araña".

"Podrían hacer un acuerdo con alguno de los estacionamientos que hay en la zona", subrayó Núñez, integrante de la Comisión de Participación Comunitaria.

El 25 de junio, el Gobier-

no de la Ciudad emitió una resolución para liberar del pago de multas y de la verificación de emisiones a los vehículos de la FGJ. Sin embargo, la exención no incluía el pago de parquímetros.



 Los trabajadores colocan tarjetones en los parabrisas.





AGANDALLE. Los vehículos de personal de la Fiscalía son estacionados en Calle Valladolid.

REFORMA

